

# **Politique de Cookies / Cookies Policy**

## **Objet / Purpose (FR)**

La présente Politique de Cookies informe les utilisateurs du site aconcretecloud.fr sur l'utilisation de cookies et autres traceurs, conformément au Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD) et aux recommandations de la CNIL.

## **Objet / Purpose (EN)**

This Cookies Policy informs users of the aconcretecloud.fr website about the use of cookies and other trackers, in accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR) and CNIL recommendations.

## **Définition / Definition (FR)**

Un cookie est un petit fichier texte enregistré sur le terminal de l'utilisateur (ordinateur, tablette, smartphone) lors de la consultation d'un site web. Il permet notamment de reconnaître un utilisateur, d'améliorer la navigation et de mesurer l'audience du site.

## **Définition / Definition (EN)**

A cookie is a small text file stored on the user's device (computer, tablet, smartphone) when visiting a website. It allows, among other things, to recognize a user, improve navigation, and measure site audience.

## **Types de cookies utilisés / Types of Cookies Used (FR)**

Le site aconcretecloud.fr utilise les catégories de cookies suivantes : - Cookies techniques nécessaires au fonctionnement du site ; - Cookies de mesure d'audience et de performance ; - Cookies de personnalisation, le cas échéant. Aucun cookie publicitaire tiers n'est utilisé sans le consentement préalable de l'utilisateur.

## **Types de cookies utilisés / Types of Cookies Used (EN)**

The aconcretecloud.fr website uses the following categories of cookies: - Technical cookies necessary for the site's operation; - Audience measurement and performance cookies; - Personalization cookies, where applicable. No third-party advertising cookies are used without the user's prior consent.

## **Finalités / Purposes (FR)**

Les cookies sont utilisés pour assurer le bon fonctionnement du site, faciliter la navigation, sécuriser les transactions, analyser l'audience et améliorer les performances générales. Ces cookies ne permettent pas d'identifier directement l'utilisateur.

## **Finalités / Purposes (EN)**

Cookies are used to ensure the proper functioning of the site, facilitate navigation, secure transactions, analyze audience, and improve overall performance. These cookies do not directly identify the user.

## **Gestion du consentement / Consent Management (FR)**

Lors de la première visite sur le site, une bannière d'information permet à l'utilisateur d'accepter ou de refuser l'utilisation de certains cookies. Le consentement peut être modifié à tout moment via les paramètres du navigateur.

## **Gestion du consentement / Consent Management (EN)**

During the first visit to the site, an information banner allows the user to accept or refuse the use of certain cookies. Consent can be modified at any time via browser settings.

## **Désactivation des cookies / Disabling Cookies (FR)**

L'utilisateur peut configurer son navigateur pour bloquer ou supprimer les cookies. Toutefois, certaines fonctionnalités du site peuvent être altérées en cas de désactivation totale des cookies nécessaires au fonctionnement.

## **Désactivation des cookies / Disabling Cookies (EN)**

The user can configure their browser to block or delete cookies. However, some site features may be affected if all essential cookies are disabled.

## **Durée de conservation / Retention Period (FR)**

Les cookies sont conservés pour une durée maximale de 13 mois à compter de leur dépôt sur le terminal de l'utilisateur, conformément aux recommandations de la CNIL. Les choix de consentement sont conservés pendant 6 mois.

## **Durée de conservation / Retention Period (EN)**

Cookies are retained for a maximum period of 13 months from the date they are placed on the user's device, in accordance with CNIL recommendations. Consent choices are retained for 6 months.

## **Droit applicable / Governing Law (FR)**

La présente politique est régie par le droit français. Tout litige relatif à son interprétation ou à son exécution sera soumis aux tribunaux compétents du ressort de la Cour d'appel de Paris.

## **Droit applicable / Governing Law (EN)**

This policy is governed by French law. Any dispute relating to its interpretation or execution shall be submitted to the competent courts within the jurisdiction of the Paris Court of Appeal.